

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

ENDLICH FRÜHLING – ENDLICH WIEDER SCHWEIZERHAUS!



Foto: M. Mella

Die Erfolgsfamilie Kolarik begrüßt ihre Gäste: Hausherr Kommr Dkfm Karl J. Kolarik mit Gattin Kommr Dkfm Johanna, Sohn Karl (re) und Tochter Mag. Regina.

Im Prater blüh'n wieder die Krügerln, denn das Schweizerhaus, der Inbegriff von Wiener Lebensgefühl und Genuss im Prater, begrüßt seine Gäste wieder zur neuen Saison. Da staunte Familie Karl Kolarik, denn am Eröffnungstag hatte es noch nie zuvor einen solchen Andrang gegeben – und das trotz eisiger Kälte! Und was ist neu im Schweizerhaus? – Gar nix! Die Stelzen, Grillhenderln & Co sind genial, das Budweiser Bier unerreich. Hingehen, und einen Kurzurlaub im Schweizerhaus genießen! Nach Redaktionsschluss: Es gibt doch was Neues: Griebflammerie – sehr fein!



Einzigartig im Schweizerhaus: die bezaubernde Maria mit Brezeln & Co, im Bild mit dem Patron des Hauses.



Küchenchef Davide präsentiert mit der tollen Schweizerhaus-Kochmannschaft die erste Stelze der Saison.